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第２２５５例会 報告（2018・7・27）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長の時間
５．幹事報告
６．食 事

７．委員会報告
第２分区Ａガバナー補佐 瀬谷源君８．講 話

９．新会員卓話 越塚ひとみ君
１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐（桐生赤城ＲＣ）瀬谷 源君

正田会長◆会長の時間
１．昨晩、桐生プリオパレスで桐生 会長幹事会を４ＲＣ

行いました。当クラブから私と浦野幹事、 の霜ＳＡＡ
村君、ゴルフ部副部長の青山君の 名で出席しました。４
瀬谷Ｇ補佐にはご指導頂きありがとうございました

今回は主に 月 日に開催する「桐生 合同チ９ ２８ ４ＲＣ
」 「 」ャリティゴルフコンペ と 桐生 合同夜間例会４ＲＣ

を中心に検討しました。当クラブが幹事クラブとし
て開催致しますので、担当の霜村 とゴルフ部のＳＡＡ
青山君にも出席して頂きました。皆様にも当日の参
加および準備などで大変お世話になりますが、ご協
力をお願い致します。

２．明日 日 土 午後 時から高津戸荘納涼祭が開催２８ １( )
。 、され当クラブもご招待頂きました クラブから私と

高津戸荘理事の星野幸男パスト会長、奉仕プロジェ
クト委員長の河内良範君、社会奉仕担当の新井みゆ
き君の 名で参加致します。４

３． 日 火 に友好クラブの栃尾ＲＣさんへプライベ２４ ( )
ートでメークに行ってきました。私はロータリーに
入会して今年で 年になり、 月で 才になりま３１ １２ ６９
す。その間、北は北海道、南は九州沖縄まで様々な
ロータリーアンと親交して参りました。元気な内に
訪ねて回りたいと思い、その１回目に一番ご縁の深
い栃尾ＲＣさんを訪問させて頂きました。

浦野幹事◆幹事報告
◇２ 日(土)の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告が掲載１

されました （各テーブルに配布）。
８月のロータリーレートは１ドル１１２円に変更になります。◇

◇上高地散策ツアーを小林 会員と私が世話人として(惠)

企画しましたので、後日ご案内をお送り致します。
◇下記のものが届いております。
・明照学園樹徳中学･高等学校より暑中見舞葉書
・樹徳高校より｢樹幹だより」と｢樹妙だより｣
・群馬自閉症協会よりセミナー等のご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/13(休)､8/27 前橋中央ＲＣ 8/8､8/15(休)
沼田ＲＣ 8/7､8/14(休)､8/21

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/9 桐生南ＲＣ 7/11､7/18 桐生赤城ＲＣ 7/17
１００２キロカロリー◆食事メニュー

桜海老のパリパリサラダ、冷やしタンタン麺、
白身魚のフライ甘酢ソース、一口高菜ご飯、香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

阿左美出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １０ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６３ ５０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ２ ８２.５４
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９６.７７ ２

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

第２分区Ａガバナー補佐･瀬谷源君二度目の訪問です
瀬谷源ガバナー補佐様､本日は講話ありがとうござい
ます｡宜しくお願いします 正田君､天沼君､浦野君
瀬谷ガバナー補佐､ようこそお越し下さいました

星野君､藤本君､前原君､中野 君､塚本君(幸)

金子君､江原君､近藤君､阿左美君
卓話緊張しています 越塚君
越塚さん新会員卓話楽しみにしています

正田君､井本君､青山君､霜村君
野田君最高気温３０℃が涼しく思える今日この頃大丈夫か？

連日の猛暑も少し緩み過ごし易い週末ですね｡でも台
風が心配 新島君
又、執行されました 田﨑君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

清水君我が家の庭に真赤なグラジオラスが咲きました
清水事務局夏季賞与頂きました｡有難うございました

中里拠金委員◇ロータリー財団
瀬谷ガバナー補佐様､昨晩は会長幹事会でのご指導あ
りがとうございました 正田君
瀬谷ガバナー補佐様､講話宜しくお願いします

星野君､野田君､花房君､家住君､舩戸君
先日はお世話になりましたガバナー補佐 塚本君
卓話緊張しています 越塚君
越塚さん新会員卓話ありがとうございます

浦野君､天沼君､乾君､霜村君
南国は大雨でさんざんでした 青山君
自転車は走るバイ〇〇〇 田﨑君
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桐生西ロータリークラブ

早く桐生西ＲＣに慣れたいです 新島君
石戸米山奨学担当◇米山奨学

瀬谷源ガバナー補佐様､講話ありがとうございます
星野君､中野 君､青山君､霜村君､乾君､塚本君(幸)

今度の台風はヤバいです｡台風は女性と同じで気まま
です｡気をつけましょう 正田君
ちょっと涼しいと思ったら今度は台風｡被害が無けれ
ばいいですね 天沼君
平成最後の夏です｡大荒れの様相 野田君
娘ファミリーがアメリカから帰宅しています 家住君
しゃべりすぎのみすぎで声がつぶれてます 浦野君
今日も宜しくお願い致します 新島君
三輪車を買いました 田﨑君
電車の中でスマホ画面を見ながらダンスの手振りを練
習する女子髙生を見掛けました 清水君

講 話

第２分区Ａガバナー補佐

瀬 谷 源 君
（桐生赤城ＲＣ）

。講話依頼を頂きましたので少しお話をさせて頂きます
２７ ６５先ず、簡単に自己紹介を致します。昭和 年生まれ

歳でございます。親クラブの西ＲＣ様の子クラブとして
桐生赤城ＲＣが誕生し、そのチャーターメンバーとして
平成 年 月 日に入会しました。 年目に幹事、 年目９ ６ ２７ １１ １５

、 。に会長 現在ガバナー補佐を務めさせて頂いております
思えば、私は本当に何もわからず入会しました。数人

の知人と入って、まず ヶ月と思って何回か自分との戦３
いを経て 年が経ち、仲間が出来、ロータリーに来るの３
が当たり前になって楽しみも出てきました。色々なポジ
ションに就きロータリーを通して、仲間や趣味の合う人
達と知り合い、そんな事がロータリーライフとなり、今
の自分の礎となっています。入会 年目となる今、桐２２
生赤城ＲＣの 人目のガバナー補佐になりますが、何を４
していいかわからないまま現在に至っています。

今年度のバリー･ラシンＲＩ会長はＲＩ新ビジョンを
Be the Inspiration声明されました。会長のテーマは「

インスピレーションになろう」です。また宮内ガバナー
の信条は「クラブを元気に、世界に奉仕を、みんなで回
そうロータリーの輪」です。具体的には、親睦を図り、
元気で楽しいクラブを作り、次に社会のニーズに応えた
奉仕活動をし、社会と連携することであります。結果的
に我々はロータリアンとしての人格形成ができ、会員基
盤強化、ロータリーの公共イメージと認知度の向上に繋
がるものと信じ、その原点が「インスピレーションにな
ろう」ということを説明されました。

そして私のガバナー補佐としての役割は、国際ロータ
リーの方向性に関する情報、或いはそれを受けて具体的
に地区での活動を指導するガバナーの考え方を分区内の
各クラブに伝え、また各クラブの活動状況、課題等をガ
バナーや地区委員会に伝えることを支援します。その上
で具体的には①年度の開始前に各クラブの立てる活動計
画が地区の目標に応じた内容や数値目標が織り込まれる
ことを支援するために や地区研修･協議会で各クＰＥＴＳ
ラブのリーダーと話し合い、②各クラブを数回訪問する
ことで各クラブが持つ課題、活動内容、方法に関する疑
問等を取り纏め、ガバナー訪問時に有効なディスカッシ
ョンができる準備と年度の活動をウォッチし、③分区内

インタ各クラブが一体となって当年度のテーマに沿った

を 年 月に実施、④ 年ーシティーミーティング（ＩＭ） ２０１９ ３ １
間の各クラブの活動について纏めを行なうことになります。

地区目標として宮内ガバナーは「クラブを元気２８４０
に、世界に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輪」を
目標に、８つの目標を立てました。

． 〈 〉１ クラブを活性化しよう 魅力あるクラブを創る為に
クラブを自己点検し、長所短所を把握しよう。他クラ

、 。ブを訪問し 自クラブを元気にする為に参考にしよう
、 。 、会員増強 退会防止の方策を考えよう 特に若手会員

女性会員加入促進と養成に努めよう。地区もクラブも
ロータリー歴の浅い人がロータリーを学ぶ機会を作ろう。
． 。「 」２ ロータリー活動は自己形成である 四つのテスト
で常に自己点検しよう。

３．地区クラブのビジョン「戦略計画」を持とう。
年は日本ロータリー 周年 地区 周年２０２０ １００ 、２８４０ ２０

を迎える。そのため目標として地区戦略計画が承認さ
れ当年は 年目である。全クラブがクラブの戦略計画２
を立てよう。ビジョンのない行動は浪費であり、行動
のないビジョンは単なる夢である。ビジョンのある行
動は世界に希望をもたらす。

４．公共イメージの認知度の向上を図ろう。
公共イメージと認知度の向上は、ロータリーを宣伝す
ることではない。ロータリアンの人格と奉仕の実践を
もって社会の歯車とロータリーの歯車を噛み合わせる
ことである。意義ある事業をしてロータリアン（行動す

） 、 。る人 である事を メディアを通じて社会に知らせよう
５．ロータリー財団の補助金を活用して地域社会、世界

に奉仕しよう。
奉仕事業はニーズを調査し、社会に喜ばれる事業でな
ければならない。意義ある地区補助金事業とグローバ
ル補助金事業を実施しよう。複数のクラブ或いは分区
で実施することも考慮に入れよう。そのため、中長期
の戦略計画を持とう。

６．ＲＩ会長賞を目指そう。
ＲＩ会長賞を申請するために、まずクラブ会員の 分２
の 以上がマイロータリーに登録し、クラブはロータ１
リークラブセントラルに登録して各項目の進捗状況結
果を入力することが条件です。ＲＩ会長賞の申し込み
はホームページを見て下さい。

７． 地区の数値目標を達成しよう２８４０
、 、会員増強地区目標 名 クラブ目標会員数の ％以上１１０ ５

Ｒ財団寄付 ドル以上、メジャードナー 名以上、１５０ ５
ポリオ寄付 ドル以上、米山奨学金寄付 円以上３０ １６,０００

８．地区大会は地区の総会であり祭りである。全員参加
しよう。 月 日（日）館林文化会館で開催します。１０ ７

９．ＩＭを開催し私たちの未来を語ろう。 予定３/３１

ロータリーは人の集まりであり、継続した大きな信念
を土台に、毎年新しいが共通性のある目標が立てられ、
それを１年間全員が参加して形にして、次年度に引き継

、 「 」、ぐことを繰り返すことで 他に類を見ない 大きな仕事
「世の中を変える活動」ができるのだと思います。先輩
達が作り上げた長い歴史の中で、次年度以降に続くため
の１年間を精一杯務めさせて頂きたいと思います。

当分区はクラブの合併があり、かなり注目を集めてい
ます。会員減少にならない様、各クラブの会長幹事様と
連携をとり、魅力あるロータリアンによる魅力あるクラ
ブづくりに依って会員増強、退会防止に努めて行きたい
と思います。浅学非才の身でロータリーの事も勉強不足
ですが、桐生西ＲＣ会員皆様のご支援を心よりお願い申
し上げて、私の講話とさせて頂きます。

越塚ひとみ君の新会員卓話は次号に掲載します

《次例会予告》
８月１０日(金) トロント国際大会参加報告 髙森 勉君

８月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い
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